

EL REINO SE ENCUENTRA EN TI, ESTÁ EN CADA UNA DE TUS FORMAS; TAMBIÉN EL INFIERNO VIVE EN TU CORAZÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de junio de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

PORQUE AQUÍ EN TU MUNDO TIERRA, NO SABEN QUÉ SE HACE EL QUE SE VA DE UN CUERPO, MUCHOS DICEN AL INFIERNO O LA GLORIA. Y YO OS DIGO QUE SÍ HAY, PERO ESE REINO SE ENCUENTRA EN TI, ESTÁ EN CADA UNO DE TUS ACTOS, EN CADA UNA DE TUS FORMAS; TAMBIÉN EL INFIERNO, EL INFIERNO VIVE EN TU CORAZÓN.

[20150628] Amados hermanos, benditos son en esta hora, esta hora que está fluyendo a torrentes la paz, el amor, la sabiduría. **Estense en paz, si es que vienes a Mí, si es que has venido a Mí por una u otra razón, mi bendición es la misma contigo. Yo Soy el ojo avizor que estoy aquí, Yo Soy la sabiduría máxima, Yo Soy la luz, las llamas divinas y Soy la llama violeta transmutando todo error pasado, convirtiéndolo a esta energía positiva para que vosotros se gocen y te estés gozando porque a eso he venido contigo, para eso estoy aquí, para formar en vosotros un gozo, una alegría, una nueva vida, una nueva forma de vivir Yo os traigo para ti, para vosotros que estás aquí tanto encarnados como desencarnados.**

Porque aquí en tu mundo tierra, no saben qué se hace el que se va de un cuerpo, muchos dicen al infierno o la gloria. Y ciertamente, pero no como ellos piensan, no como ellos creen que hay un infierno formado, hecho y una gloria hecha. Y Yo os digo que sí hay, pero ese reino se encuentra en ti, está en cada uno de tus actos, en cada una de tus formas; también el infierno, el infierno vive en tu corazón. Pues he aquí, las dos cosas viven, porque son las dos cosas con quien vosotros trabajas, bien en lo negativo, bien en lo positivo. Pero es la energía a la que tú le das una dirección como vos creas, como vos piensas, como vos actúes. Así se denomina el reino o el infierno en cada uno de los hombres, en cada uno de vosotros. Vosotros hoy sabéis esto, porque Yo he venido a decírtelo tantas veces, ahora os falta a vosotros hacerlo, hacerlo con conciencia y entonces vos dirás dónde estoy, dónde voy.

Pero vosotros seguidores de mi Doctrina y queriendo servir de esta forma, Yo os les digo, no se tarden. Hoy es tu día, hoy es el día más preciado de vosotros, solo es que no lo ves así, pero hoy es tu día si vosotros lo quisieras, hoy es, y solamente deja surgir tu voluntad desde lo más interno hasta el exterior, y entonces eres, entonces ya eres. Aquí vengo a darte este manjar, aquí vengo a depositar esta mies, aquí vengo a dejarte servida la mesa y aquí está. De vosotros depende tomarlo o seguirlo dejando, pero vosotros eres el responsable de tus propias cosas. Hoy que soy la luz para vosotros espero que me estés escuchando, espero que lo tomes en cuenta ahí en tu SER. Vosotros como SERES, espero que de vosotros surja la nueva vida, esa nueva vida no viene, ésta fluye de tu corazón, fluye del alma, fluye. Pues de vosotros depende la vida nueva, de vosotros depende la resurrección y vida, de vosotros depende el calcinar a esa energía negativa donde siempre han andado.

Yo os les digo, alinéense, alinéense ahí en tu corazón, ya no seas rebelde, ya no seas envidioso, ni codicioso, ni adultero; porque si estás ahí pues estas ahí, el que está allí no puede venir aquí conmigo, ni el que está conmigo puede ir hacia allá. Fijaos bien, fijaos muy bien de todo esto,

busquen consagrarse, busquen consagrarse vosotros, es tiempo de hacerlo, es tiempo de que demuestres pues lo que Yo te vine a orientar cuando estuve sobre la tierra, háganlo, aunque de ti sale todo lo oscuro, todas las formas oscuras allí en tu vida. Vosotros, hermanos, que están aquí, Yo les digo que este es tu momento, esta es tu hora, sí. Deja que los karmas se vayan, se diluyan con esta llama violeta, deja que tus creaciones vengan, tráelas para que asistan a esta Escuela y ser renovadas para que jamás vuelvan a hacer daño. Porque ahorita, vosotros tienes seres, entonces cúidense, cúidense. Recuerden que Yo os dije, las cosas no contaminan las que entran, sino las que salen de tu corazón, ahí va el veneno o va la miel, se convierte en miel o veneno conforme vos estés pensando.

Benditos míos, dejad que se mueva la tierra¹, dejad que pasen las cosas, porque las cosas se mueven por ti, se mueven por la muchedumbre de Humanidad, porque son energías de vosotros sobre la tierra. Pues dejad que todo sea así, que todo pase. Y seguid purificando vuestra alma y purifíquense y llénense de regocijo porque la traes contigo mismo y esto te hará, te está haciendo sanarte a ti mismo. Yo estoy con vosotros y les estoy esperando a que hagáis lo justo, a que hagáis para un pase al más allá de la vida real. Pues a vosotros les digo, que **hoy tienes el compromiso por tu amor, por tu saber que eres el Dios Divino, pues entonces muéstralo, muéstralo para que lo vea mi amada Humanidad de que existe otra vida en este mundo, o sea, dentro del mundo.** No peleen más, no guerreen más contra tus hermanos, porque eso te mantiene bajo las influencias de lo que vosotros sientes. No sueltes pensamientos de arbitrariedad en tu mundo, ni para Mí, porque Yo Soy vuestro Maestro, y Soy el ojo avizor dentro de vosotros, y no estoy por fuera, estoy por dentro de ti. Soy la llama candente que está quemando todo error pasado y presente, Yo lo estoy pasando, lo estoy aniquilando, lo estoy transformando. Yo Soy el ojo avizor que nada deja entrar a esta vida, a este mundo. Y Yo Soy el amor, que aun mirándote cómo eres Yo te amo, Yo os te bendigo mirando lo que haces, Yo te bendigo. Y te deseo que encuentres el camino rápidamente, lo más pronto posible, que solo te des cuenta que vosotros lo eres todo. Eres el Camino, la Verdad y la Vida, vosotros lo son y sufren lo que, tú que eres el Creador, los hiciste.

Cúidense vosotros, pero cúidense, no se pongan trampas entre sí, no, y tampoco quieran decir que no Soy Yo. Date prisa a conocerte, date prisa. Yo les bendigo a todos, les amo a todos, si Pueblo mío, sí Pueblo bendito. Mi alma se llena de contento porque estás aquí, benditos sean. Yo por esta mente este es mi regalo que Yo les derramo, de vosotros depende de ir más aprisa o ir ya, o más todavía pasarás por muchos procesos. Yo los bendigo y les saludo, y estense atentos ya que vosotros eres el amo de la duda, eres el amo de la incertidumbre, eres el amo de la ignorancia y por eso no puedes mirar más allá.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Ya os les he dicho, cómo, de qué manera tienes que estar conmigo, porque es imposible que estés conmigo si estás en otra cosa. Pero en total, Yo me derramo contigo. Y por este canal así dejo mi corto mensaje, pero benditos sean y hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

¹ El Maestro al estar dando su cátedra, dijo: “Dejad que la tierra se mueva”. Lo mencionó porque un sismo de magnitud 5.7 en la escala de Richter sacudió Oaxaca el 28 de junio de 2015. El movimiento telúrico se registró a las 10:54 horas y su epicentro se localizó siete kilómetros al noroeste del municipio Unión Hidalgo, Oaxaca, México.

EL REINO SE ENCUENTRA EN TI, ESTÁ EN CADA UNA DE TUS FORMAS; TAMBIÉN EL INFIERNO VIVE EN TU CORAZÓN.

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.